



木刈中タイムズ

笑顔・感動，はつらつ木刈 第8号 令和3年11月29日

生徒目標
笑顔であいさつ
ひびけ歌声
活かそう時間
心で清掃

(発行者) 印西市立木刈中学校 (住所) 印西市木刈2-1 (電話) 0476(46)1751



自分を見つめなおす時期です

校長 花安 利章

早いもので間もなく12月です。校庭の木々も秋の装いから冬の姿へ様変わりしてきました。日中は日差しが出て暖かい日も多いのですが、朝晩はかなり冷え込むようになりました。生徒達の服装も制服だけでなく防寒着を着てくる姿が多くなってきました。寒い日には暖房を入れてはいますが、換気のため窓を開けています。服装の調節を含め健康管理に努めていってください。

11月15日に1年生の校外学習が実施され、中学校で初めての学校を離れての行事を行いました。天候にも恵まれ、1年生達は皆計画に沿って体験学習やレク活動などとても充実した活動を行うことができました。これで今年度の旅行行事は全ての学年で終了となりましたが、全学年の旅行行事を通して生徒達が、日頃の生活だけでは得ることができないさまざまな事を学ぶことができたように思います。学んだ事は人それぞれですが、ここで学んだ事を学校生活の中で生かしていってくれればと思います。

12月は2学期のまとめの時期になります。忙しい時期ですが、学習、生活、部活動など、是非この2学期についてしっかりと振り返ってみてください。振り返ることで新しい目標が見えてきます。この時期に、これからがんばることや自分自身が目指すことをしっかりと持つことが、新たなる年のスタートにつながります。

3年生は進路を決定し、具体的に動き出す時期になりました。進路を決定することは難しいこともありますが、自分で自分の進路を決定することは、あらかじめ自分を見つめなおすこととなります。じっくりと自分を見つめた上で自分の進路を決め、そしてその目標を達成できるように最善を尽くしてみてください。応援しています。何か受験のことで分からないことがあれば、担任の先生等に確認していってください。準備できることは早めに行えると、あとで慌てなくて済みます。



継続が大切

日本では新型コロナウイルス感染症の流行が急速に落ち着き、みなさんの周辺でも流行以前と同様の生活パターンが戻りつつあると感じていると思います。しかし、世界を見ると今まで以上に拡大している地域もあります。「日本はなぜ感染が少ないのか」という議論が盛んに行われていて、それを解明することが世界の流行を抑えることに繋がるのではないかと期待されています。理由は様々あると思われますが「手洗い・うがいの習慣が身についている」「外出時のマスク着用率が高い」「電車・バスで大声でしゃべらない」など、新しい取り組みではなくこれまでの日本の生活習慣が挙げられているようです。もちろん衛生への意識がこれまで以上に高まっていたり、そもそもワクチン摂取率が高いことも一因と思われますが、結論はまだ出ていません。日本もたまたま今は落ちついているだけで空気が乾燥するこれからの時期、再拡大すると予想している専門家の方もいます。感染しないために守ってきた習慣をこれからも継続してほしいです。勉強も健康も継続して取り組むことが大切です。

12月の予定

最終下校 16:30

- | | | | |
|-------|--------------------|--------|---------|
| 1日(水) | 1年お琴教室 AM
学級優先日 | 9日(木) | 防犯教室 PM |
| 2日(木) | 人権週間(朝読書) | 15日(水) | 学級優先日 |
| 3日(金) | 避難訓練 | 21日(火) | 大掃除 |
| 6日(月) | 学校評価 | 22日(水) | 給食最終日 |
| 8日(水) | 学級優先日 | 23日(水) | 終業式 |
| | | 24日(木) | 冬季休業開始 |



※毎月、第1水曜日は有価物回収の日です。ご協力をお願いいたします。